

記者体験を終えて

相手の気持ちに寄り添う大切さを学びました



取材するとき、相手が質問に答えやすいように、あらかじめ質問をしっかりと考えるのが大変でした。取材後は、相手の気持ちに寄り添って、インタビューの内容を文章にまとめられるよう、気をつけました。

取材は難しかったですが、同級生の新しい一面を知れて、面白かったです。相手に心を開いて話をしてもらえるように、笑顔で話しかけ、会話の中で共感できる場所には相づちを打つなど、工夫しました。

将来は教師になりたいので、今回の職場体験で学んだことを生かし、子どもたちと円滑なコミュニケーションができるようにしたいです。



誰かの役に立つ仕事をしたいと改めて思いました

単純に「楽しかった」だけでなく、どういうところが「楽しかった」のかを、相手から具体的に聞き出すのが大変でした。こちらから例を投げかけるなどして、相手が答えやすい環境づくりをするよう心掛けました。

写真を撮るときは、レイアウトを考えてさまざまな角度から撮影したり、被写体の良い表情を引き出すため、話しかけて和ませたりしました。

広報紙づくりに携わってみて、読者のために読んでもらうための工夫がたくさんあることに気づかされました。私の将来の夢はまだ決まっていませんが、誰かの役に立つ仕事をしたいと改めて思いました。

広報あらお担当から

偶倉さんと大仁田さんには、2日間、一生懸命、お仕事をしてもらいました。取材するとき、相手のことを思いながら、話を聞いたり、写真を撮っている様子がひしひしと伝わってきました。

頑張る二人の姿を見て、私も初心を思い出させられました。ありがとうございました。この調子で自分の力で未来を切り開いていってくださいね。 広報あらお担当 毎熊由陽

万田保育園



体験 遊び相手など



野中満咲さん

子どもたちが一斉に話しかけてくるなど、大変でしたが、子どもたちのかわいさに癒されました。



十時勇太さん

一人で子ども10人を相手するのは大変でしたが、子供と接する勉強になりました。



田代大貴さん

子ども仲良くなれて、うれしかったです。コミュニケーション力も身につけられました。



安武沙里奈さん

おむつ替えなど難しかったですが、子どもたちの笑顔を見ていると、やりがいを感じました。



人見明香里さん

平等に遊び相手をするのは大変でしたが、保育士になれるよう、学んだことを生かして頑張ります。

万田坑ステーション



体験 案内・レジなど



小林杏夏さん

万田坑の歴史や商品について聞かれたとき、分からないことも多く、大変でした。けれど、お客さんに「頑張れ」と声をかけてもらって嬉しかったです。万田坑のことをもっと知りたいと思いました。



永屋愛望さん

万田坑にたくさんのお客さんが訪れていて驚きました。覚えることも多く、万田坑を案内するのは苦労しましたが、私一人でもきちんとお客さんの対応ができるよう、頑張りました。



古賀有彩さん

何事にも感謝の心を持って取り組むことの大切さを学びました。お客さんに喜んでもらうために掃除を頑張りました。将来、仕事に就いたときも、仕事に対する感謝と真剣さを持って、臨みます。

(有)三栄燃料センター



体験 接客・窓拭きなど



宮川亮佑さん

給油に来たお客さんに気持ち良く思ってもらえるよう、大きな声でハキハキとあいさつすることが大切だと感じました。私は普段から声が小さく、コミュニケーションが苦手だったので、接客の仕事は大変でしたが、とても良い経験になりました。これからはしっかりあいさつできるようにします。



喰田弘輝さん

思っていたより、お客さんと話す機会が多く緊張しました。しかし、慣れると小さな声でしかできなかったあいさつも大きな声でできるようになりました。改めて、あいさつや言葉遣いの大切さを感じさせられました。

今回学んだことを忘れず、今後に生かしていきます。

グリーンコープ



体験 品出し、荷物運びなど



嶋田欣志郎さん

商品の場所が分からなかったり、慣れない立ち作業に苦労したりしました。今回の体験を通して、あいさつと言葉遣いは大切だと感じました。丁寧なあいさつと正しい言葉遣いを心掛けます。



栗原拓巳さん

商品の場所を覚えたり、探したりするのが大変でしたが、勉強になりました。始業前の朝のあいさつの唱和が印象的でした。日頃から大きな声であいさつしようと思いました。



山本大志さん

商品ごとの設置場所を覚えるのは大変でしたが、与えられた仕事をきっちりこなせるよう頑張りました。朝のあいさつ唱和には驚きました。普段から声の小さい私には、とても良い刺激になりました。